

Marathon mal auf die leckere Art

Anke Meinberg und Friedrich-Wilhelm Schneider vom Wolfenbütteler Lauf-Club BlueLiner starteten beim Marathon du Vignoble d'Alsace, Elsass, Weinberge und Marathon waren das Ziel für die Läufer aus Wolfenbüttel vom Laufclub BlueLiner. Motto dieser Veranstaltung war der Spaß, deshalb sollten sich die Teilnehmer kostümieren.

Zeit und Platzierung spielten keine Rolle. Der Spaßfaktor stand im Vordergrund des Laufes. Erlesene Elsässer Spezialitäten und Weine wurden an zwölf gastronomische Verpflegungsstellen den 562 Teilnehmern gereicht. Kirschen und Himbeeren aus den Obstgärten hingen über der Laufstrecke und wurden zur zusätzlichen Verpflegung gern von den Teilnehmern aufgenommen. Wasser und Bananen standen auch auf dem Speiseplan, den jeder Marathonläufer mit auf den Weg bekam.

Auf dem letzten Kilometer wurde noch Cremant d'Alsace, ein Schaumwein der Region gereicht. Als Preis gab es eine Flasche Elsässer Wein, eine Medaille, ein Funktions-shirt sowie eine Sonnenbrille mit auf den Weg nach Hause.